

HAUTEVILLE-LOMPNES LOISIRS

# Concours de pêche spécial jeunes : Maëlla Gardoni conserve son titre



■ Tous les participants ont été primés. Photo Guy DOMAIN

Les organisateurs de la société de pêche des Lésines ont joué de malchance, dimanche, avec l'arrivée d'une météo calamiteuse, une bise glaciale et une bruine persistante, frigorifiant les participants.

« Ils ne sont qu'une dizaine, moitié moins que l'an dernier, et

beaucoup ont préféré rester au chaud, ce qui se comprend », constate Claude Capioux, le président de l'association. De plus, les poissons se sont montrés timides et les truites alevinées quelques jours plus tôt étaient aux abonnés absents.

« C'est dommage car nous faisons beaucoup d'efforts auprès des jeunes du centre des loisirs et de l'insti-

tut médico-éducatif pour les initier à la pêche et le mauvais temps nuit à notre organisation. Les plus avertis, à l'image de Maëlla Gardoni, déjà vainqueur l'an dernier, ont vite changé de stratégie, en se rabattant sur la pêche des gardons et brèmes, pour remporter ce concours bien doté par l'association », poursuit Jean-Pierre Charasse, le trésorier.



■ Maëlla Gardoni frigorifiée, aux côtés de son frère Sylvio, remporte ce concours. Photo Guy DOMAIN

## Un autre concours pour les adultes le 10 juin

Une association qui ne s'arrêtera pas en si bon chemin et s'adressera, le 10 juin, aux adultes pour un concours amical, ponctué par un repas de diots et gratins à déguster autour du plan d'eau ou à emporter.

HAUTEVILLE-LOMPNES ART

## Salon des créateurs : perles rares en vue

Les bénévoles de l'association Plat'O'créations et leur présidente, Marie Traini, ont organisé un 2<sup>e</sup> Salon des créateurs de toute beauté dimanche. Une vingtaine d'exposants du plateau et de ses alentours sont venus exposer les objets décoratifs nés de leur imagination. Cela va du tricot au crochet, de la dentelle et du tissage en passant par la peinture, la pyrogravure, la fabrication de bijoux et le chantournage.

### Des 33 tours recyclés en horloges

Le public a beaucoup apprécié les pyrogravures et les magnets très nature d'Alain Charvolin. Mais aussi les as du chantournage que sont Gérard Barbet, de Champdor et Georges Cleyet, de Thézillieu. Sans oublier les paniers fabriqués en papier journal roulé puis utilisé comme de l'osier et vernis par Dominique et Françoise Benoît d'Argis. L'imagination était aussi au pouvoir sur les autres stands, comme celui de Pierre Mignot qui recycle les vinyles 33 tours, disquettes et casset-



■ Gérard Barbet, un as du chantournage, devant ses répliques de monuments. Photo Guy DOMAIN

tes de jadis pour en faire d'étonnantes horloges. Un salon innovant, inventif, où trônaient les toiles de 19 peintres amateurs de l'atelier Indigo, animé par Monique Gavignet, dignes représentants de l'esprit imaginaire de ces passionnés à la dextérité surprenante

BRÉNOD AUTOMOBILE

## Le rallye Ain Jura a fait escale dans la commune

Il y avait beaucoup de monde samedi matin à Brénod, pour le passage du 41<sup>e</sup> rallye Ain Jura. Les 109 concurrents se sont succédé sur la place du village, où avait été installé un contrôle horaire avec ravitaillement. A commencer par Jean-Pascal Besson, qui pointait en tête du classement provisoire ou de

Gilbert Revel, qui revenait dans la catégorie véhicules historiques.

Autre retour remarqué, celui de Romain Gritti, qui n'avait plus couru depuis cinq ans. « C'est un circuit magnifique et très technique, constatait le Hautevillois. Malgré notre problème mécanique d'hier, les sensations reviennent. »



■ Le tandem hautevillois Romain Gritti/Anthony Raoult a eu du succès lors du passage au point de contrôle. Photo Jean-Louis ROSSINI